

LA DEJAN MORIR. Jacksonville, Florida, diciembre 5. Jerry Cain, de 33 años, su esposa Celia, de 26, y sus dos hijos Charles, de 4, y Kimberly, de 9. El sistema que sostenia la vida de la señora Cain fue desconectado por decisión del juez John S. Cox y la mujer murió 13 minutos después.

Grandes Pérdidas en Cosechas por las Ocupaciones en México

CULIACAN (México), Dic. 5 UPI) - Camiones llenos de campesinos ávidos de poseer tierras llegaron hoy a las zonas agrícolas situadas al norte del Estado de Sinaloa, paralizando el trabajo en unas 43.000 hectáreas de cultivo y provocando el temor de graves pérdidas en las cosechas.

Las presiones continúan en aumento en lo que está resultando la primera gran preocupación de la administración del Presidente José López Portillo: La ex-propiación de tierras en la fértil región del noroeste del país.

Nuevos grupos de campesinos sin tierras, autoidentificados como afiliados a la Unión General de Obreros y Campesinos de México, se dirigieron hacia la ciudad de los Mochis, al norte de Culiacán, para unirse a los seguídores de "la vieja guardia agrarista", organización que promovió el bloqueo del tra-bajo por peones asalariados en las tierres de outline dife ricas tierras de cultivo más ricas.

Más de 60 grupos de campesinos, con banderas mexicanas y pan-cartas multicolores con inscripciones pidiendo la distribución de tierras, se hallaban hoy estacionados a lo largo de la carre-tera internacional del Pacífico, entre Guasave y los Mochis, en la

parte septentrional de Sinaloa. Se teme que puedan perderse las cosechas de papas, trigo y tomates debido al paro en los trabajos impuesto por los campesinos sin

Gilberto Partida Zamudio. Asesor Jurídico de la Asociación de la Pequeña Propiedad del Norte de Sinaloa, agrupación de pequeños propietarios cuyos intereses se ven afectados por la situación, declaró hoy: "Las pérdidas de los agricultores ascienden ya a varios millones de pesos, porque las hortalizas son productos perece-deros que, de no cortarse a tiempo, se pierden". En la capital de la República, el

Secretario de la Reforma Agraria, Jorge Rojo Lugo, defendió la causa los productores mencionados, cuyas propiedades están generalmente dentro de los límites máximos permitidos por la Ley de Reforma Agraria. La parcela máxima de tierra irrigada per-mitida a un agricultor individual es de 100 hectáreas. La de secano, puede ser mayor.

Preguntado por los periodistas acerca de la reciente serie de in-vasiones de intrusos en el noroeste de México, Rojo Lugo repuso: auténtica pequeña propiedad tendrá garantías absolutas para producir. Debe haber un respeto absoluto al estado de derecho en que vivimos"

Y añadió: "Buscaremos todas las vías del derecho y de la conciliación para evitar que ocurran invasiones de tierras en cualquier parte del

Inmigrantes llegales Podrán ir sin Miedo al Fútbol en E.U.

WASHINGTON, 5 de diciembre. (Por Gloria Valenzuela, de EFE). A partir de ahora los la-tinoamericanos que viven en Washington podrán ir tran-quilamente al fútbol los domingos, sin miedos ni sobresaltos por culpa de los agentes del Servicio de Inmigración.

Las protestas de las or-ganizaciones latinas en Estados Unidos y de las propias autori-dades de la Policía de Parques han gades de la Folicia de Parques nan llevado a prohibir al Servicio de Inmigración a que repita redadas como la efectuada el pasado domingo, mientras se jugaba un partido de fútbol entre salvadoreños y peruanos, en el parque cercano al Monumento a Lincoln y la famosa Tidal Basin, que terminó con la detención de 26 personas.

Las organizaciones latinas protestaron del abuso que esta incursión policial supuso para el grupo de 350 personas que paseaban tranquilamente la mañana del domingo viendo su deporte fa-vorito, el fútbol.

Esto recuerda a las tácticas de la Gestapo", dijo uno de los dirigentes de una organización legal de ayuda a los la-tinoamericanos, durante una rueda de prensa celebrada el miér-

Lo cierto es que la repentina llegada de los agentes del servicio llegada de los agentes del servicio de inmigración, acompañado de policias del Servicio de Parques a Caballo y en Motocicletas, originó un verdadero revuelo entre los espectadores del partido que echaron a correr y algunos acabaron en las aguas de la famosa piscina, donde se reflejan los monumentos más famosos de

-Favor pase a la Pág. 31.

Limitar Cuotas de Carne de L.A. Discuten hoy en E.U.

WASHINGTON, diciembre (UPI). Los representantes de 13 paises exportádores de carne, la mayoria latinoamericanos, se reunirán el lunes en esta ciudad con funcionarios estadounidenses para tratar de negociar un acuerdo voluntario para limitar en 1977 las

Deian Morir a Mujer en Coma en Florida

JACKSONVILLE (Florida), diciembre 5 (UPI). Una mujer que permaneció en estado de coma durante 14 días murió hoy después que los médicos, actuando por or-den judicial, desconectaron los mecanismos que la mantenian viva artificialmente. La paciente, Celia Cain, de 26

años, tenía dos niños pequeños, de 4 y 9 años, y había ingresado en un Hospital para hacerse una rutina-ria Histerectonomía (extirpación del útero), pero después empezó a sufrir falta de respiración.

Los médicos revelaron que la paciente había estado clínicamente muerta desde hace dos semanas, que su cerebro se había disuelto en parte y que la sangre estaba empezando a coagulársele en los vasos

-Favor pase a la Pág. 31,



MUERE Londres diciembre 5.- El compositor británico Benjamín Britten, murió hoy en Londres, a los 63 años.

Nueva Advertencia Sobre Píldoras **Anticonceptivas**

WASHINGTON, diciembre 5 (UPI). La Administración de Drogas y Alimentos (ADA) formuló hoy una nueva ad-vertencia destinada a las mujeres que toman píldoras para el control de la natalidad, asesorándolas sobre riesgos de nacimientos deriesgos de nacimientos de-fectuosos, tumores, coágulos y, en las mayores de 40 años, ataques cardíacos. Pero al mismo tiempo, la ADA señalo que "las pildoras para el control de la natalidad

son el método anticonceptivo más eficiente, excepto la esterilización"

advertencia estará contenida en un folleto que, por primera vez, será coloca-do en los envases de las pildoras, que se venden en las

Actualmente hay una breve información en los envases de píldoras, pero los médicos tienen acceso a un folleto detallado que está al alcance de los pacientes únicamente al través de sus terapeutas.

exportaciones de carne a I Unidos, según anunció el Departamento de Agricultura

tiempo se habían ticipado los planes para la reunión, pero el comunicado oficial sirvió para confirmarla y además se dio la lista de los países que asistirán. Esos países son: Australia, el mayor exportador

de carne a Estados Unidos; Nueva

Zelandia, Canadá, Guatemala, Panamá, Nicaragua, México, Costa Rica, El Salvador, la Panamá, Nicaragua, Meach, Costa Rica, El Salvador, la República Dominicana, Honduras,

Las exportaciones de 1976 es-tuvieron controladas mediante un sistema de cuotas obligatorias, que limitaba las importaciones a 558

-Favor pase a la Pág. 31,

Israel Mantiene su Posición Sobre la Frontera con Libano

TEL AVIV, Dic. 5 (AP) - Un funcionario israelí negó hoy una noticia originada en Beirut, según la cual Estados Unidos habla persuadido a Israel a tolerar el avance hacia el sur de el Líbano de la fuerza pan-árabe de man-tenimiento de la paz en ese país.

"No hemos modificado nuestra posición", dijo un portavoz de la cancillería en entrevista tele-fónica. "Aun sostenemos que fuerzas extranjeras no deben pene-trar en el Libano Meridional."

El despacho de Beirut decía que tropas sirias --que integran la mayor parte de la Fuerza Pan-Arabe-- se abstendrían de in-gresar a el Líbano Meridional, pero que soldados de Arabia Saudita, los Emiratos Arabes Unidos y el Sudán si lo harían para separar a los combatientes en esa volátil

zona fronteriza.

Portavoces militares israelíes, entretanto, dijeron no tener información alguna en qué basar un comentario sobre un segundo despacho de el Líbano, que in-formaba que artillería e infantería israelíes habían participado en los renovados combates habidos en el sur de ese país.

La posición de Israel es que el Gobierno del Presidente libanés elias Sarkis debe reorganizar el ejército libanés, para poner fin a los combates en el sur. Tropas y tanques israelles a lo largo de la frontera han sido reforzados para evidenciar la firmeza de exigencia del Gobierno israelí en el sentido que tropas sirias y guerrilleros palestinos, deben mantenerse alejados de la fron-

Laboratorio Biológico Acopiará Información Sobre el Mar Caribe

PONCE (Puerto Rico), di-ciembre 5 (UPI) La Organización de las Naciones Unidas y el Gobierno de Trinidad-Tobago, coaus-piciarán la creación de un moderno laboratorio biológico, que acopiará información sobre todo el Mar Caribe.

La instalación científica formará parte de lo que se conoce en principio como el Instituto Oceánico Caribeño. Así lo reveló el doctor Máximo Cerame Vivas, un biólogo marino, que como consultor de las Naciones Unidas para asuntos ambientales regresó este fin de sema-na de Trinidad-Tobago.

Al ser entrevistado en un progra-ma radial de la Ciudad de Ponce, al sur del país, Cerame Vivas explicó que la instalación científica es parte del trabajo que realiza en Trinidad-Tobago el doctor Cruc Angel Matos, un ex-Director del Departamento de Recursos Naturales del país, que fue reclutado como consultor de la ONU para asuntos ambientales.

Cerame Vivas, un profesor universitario de la ciudad de Mayagüez, dijo que "la creación de este importante laboratorio biológico surge como una necesidad sobre las discusiones científicas en torno a los mares caribeños'

Cerame Vivas indicó que el Go-bierno de Estados Unidos había presionado sobre la necesidad de que se hiciera esta instalación científica y señaló que el Gobierno de Trinidad-Tobago se comprometió a hacer un laboratorio lo más completo posible.

"Inicialmente los Gobiernos del Caribe habían estado cautelosos sobre este proyecto", dijo Cerame Vivas a la vez que indicó que tardará algunos años en entrar en

-Favor pase a la Pág. 74.



COLOCA BUFANDA A ESPOSO. Washington, diciembre 5. La Primera Dama Betty Ford arroja su bufanda sobre el cuello del Presidente Gerald Ford, mientras bailan en el baile de la Sinfónica Nacional, en Washington.